

“SEMILLA EMPRESARIAL”

*Semillero de Investigación
Facultad de Ciencias Sociales y de la
Administración, Adscrito al Grupo Historeo.*

Emprendedores: Tal vez para todo el mundo seas alguien, pero tal vez para alguien seas todo el mundo...

Wilmer Chávez

La importancia de incentivar en los estudiantes el proceso y desarrollo de investigación fue la pieza clave que determinó el origen de Semilla Empresarial, un semillero que desde el 2007 hasta el día de hoy está en funcionamiento.

Inicialmente fue constituido por ocho estudiantes, actualmente lo conformamos veinte y dos que hemos dispuesto nuestro espíritu y canalizado nuestras energías para iniciar acciones, con fuerza, con contundencia para vencer la pereza, el miedo, las dificultades, para asumir el riesgo de la incertidumbre y para vencer el temor al posible fracaso. Así somos estudiantes con espíritu empresarial que según el docente Ramiro Zamora es “la capacidad que tiene cada Ser humano para innovar, realizar y lograr lo que se propone, es decir, la fuerza interior que tiene cada Ser para buscar su superación y progreso, esa habilidad creadora, administradora de sus recursos, ese coraje para enfrentar situaciones inciertas, para mantener un pensamiento positivo ante todas las circunstancias que se le presenten, ... El espíritu emprendedor es aceptar los cambios, es confianza en sí mismo, es capacidad de comunicación e integración con los demás, es ser capaz de tomar decisiones, pero lo más importante es la alegría interior que debe poseer todo Ser humano para realizar y enfrentar todas las situaciones que este mundo les depara”.

Es decir que somos estudiantes capaces de iniciar, de intentar realizar lo que pensamos, que acometemos acciones para que nuestro pensamiento no se quede solo en la esfera cerebral sino que trascienda a la esfera de la realidad.

Afortunadamente por más de cuatro semestres en el Colegio Mayor del Cauca hemos tenido la oportunidad de escuchar y relacionar ideas como: “el estudiante debe aprender, aprender no para repetir y para pasar el examen, aprender para incorporar ese conocimiento a cada una de nuestras

vidas, destacando que el aprender hace camino solo si se practica el conocimiento, haciendo del aprendizaje una constante y la construcción de un camino diario en la búsqueda de esa victoria al enfrentar las dificultades”.

Hemos buscado que esas palabras no pasen desapercibidas por nuestras mentes y por esto nos alegra contarles que somos parte de esta “Semilla” un semillero que busca identificar y formular proyectos de inversión acordes con la realidad económica de la región.

“Semilla empresarial” hoy en día brinda orientación y apoyo necesario a los proyectos empresariales de los estudiantes de bachillerato de diferentes municipios del departamento del Cauca, pertenecientes al programa Ondas de Conciencias; buscando de esta manera despertar esas fuerzas que habitan dormidas dentro de cada uno de los estudiantes y que no dejan innovar, realizar y lograr lo que se necesita para dar un giro total a nuestra actual situación. Cabe resaltar que el semillero pretende incentivar y desarrollar el trabajo en equipo buscando que cada estudiante de a conocer sus ideas para crear empresa, lo cual le permite al estudiante sentirse motivado y competitivo y alcanzar así los sueños que anhelan.

